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I. Plurals 
Assim como em português existem plurais regulares e irregulares, no inglês não é diferente. 
 
1) Regra geral 
Para os substantivos que têm plural regular basta acrescentar o -S ao final deles. 
Ex.: I have a cat. 
Ex.: I have three cats. 
 
2) Os adjetivos não recebem plural, apenas o substantivo que os acompanha. 

Pretty girl - 
pretty girls 

Fast car - fast cars Delicious tomato - 
delicious tomato-

es 

Smart boy - 
smart boys 

Intelligent woman 
- intelligent wo-

men 

Black hat - black 
hat 

 
3) Substantivos terminados em S, SS, SH, CH, X e Z , acrescenta-se ES. 

Bus - buses Brush - brushes Fox - foxes 

Kiss - kisses Watch - watches Topaz - topazes 

 
Obs.: Quiz - Quizzes 
Ex.: I saw a fox in the zoo. 
Ex.: I saw foxes in the zoo. 
 
Obs.: Existem algumas palavras que terminam com -CH e fazem um som de /K/. Estas pa-
lavras fazem seu plural apenas com -S. 

Monarch - 
monarchs 

Epoch - epochs Stomach - stoma-
chs 

 
4) Quando usamos substantivos que terminam em Y, devemos perceber se ele é antecedi-
do por uma vogal ou por uma consoante. Caso seja uma consoante, retira-se o -Y e se co-
loca -IES. Caso seja uma vogal, apenas se acrescenta -S. 

Day - days Family - families 

Guy - guys City - cities 

Key - keys Baby - babies 

 
5) Substantivos terminados em O: 

 Echo – echos Tomato – tomatoes 

Hero - heroes Potato - potatoes 

 
Obs.: Quando as palavras terminadas em O forem reduzidas (apócopes) ou estrangeiras (á 
língua inglesa) apenas se acrescenta o S. 

Kilo – kilos Piano – pianos Tatoo – tatoos 

Logo – logos Studio – studios Zoo – zoos 

Photo - photos Video - videos Cello - cellos 

 
Obs.: Existem palavras terminadas em O que admitem tanto plural com – S quanto plural 
com ES. 

Mosquito – mos-
quitos / mosqui-

toes 

Tornado – torna-
dos / tornadoes 

Zero – zeros / 
zeroes 



 

47 
 

6) Algumas palavras terminadas em F ou EF têm plural com VES. Elas estão abaixo: 

Calf – calves Self - selves 

Elf – elves Sheaf – sheaves 

Half halves Shelf  - shelves 

Knife – knives Thief – thieves 

Leaf - leaves Wife – wives 

Life – lives Wolf – wolves 

Loaf - loaves  

 
Obs.: Algumas palavras podem ter plural com S ou com VES: 

Hoof – hoof / hooves Wharf – wharfs / 
wharves 

 
Obs.: Algumas recebem apenas o S: 

Belief – beliefs Chief – chiefs 

Cliff – cliffs Roof – roofs 

Brief – briefs Reef - reefs 

 
7) Plurais irregulares: 

Child – children Woman – women 

Tooth – teeth Person – people 

Foot – feet Mouse – mice 

Man – men Ox - oxen 

Brother – brothers / 
brethren 

Die - dice 

 
8) Algumas palavras parecem estar no plural, entretanto estão no singular. Elas não apre-
sentam forma para plural. Dessa forma, o verbo que as segue deve estar no singular. 

Mathematics Politics Eletronics 

Athletics Acoustics Linguistics 

Genetics Physics Statistics 

 
Ex.: Physics was studied by Albert Einstein. 

 
9) Plurais de palavras Latinas e gregas: 
9.1) IS – ES 

Analysis – analyses Hyphotesis – hyphoteses 

Axis – axés Parenthesis – parentheses 

Basis – bases Oasis – oases 

Crisis – crises Thesis – theses 

 
9.2) Um – A 

Addendum – adenda Erratum – errata 

Agendum – agenda Medium – media 

Bacterium – bacteria Stratum - strata 

Datum – data  

 
9.3) US – I 

Alumnus – alumni Nucleus – nuclei 

Amicus amici Locus – loci 
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Bacillus – bacilli Radius – radii 

Campus - campi  

 
9.4) ON – A 

Criterion – criteria Phenomenon - phenomena 

 
9.5) A – AE 

Alga – algae Formula – formulae 

Encyclopedia – en-
cyclopediae 

Vertebra – vertebrae 

 
9.6) EX / IX – ICES 

Index – indices / in-
dexes 

Matrix – matrices 

 
 
10) Plural das palavras compostas:  
Para fazer o plural dessas palavras, coloca-se a palavra que representa a ideia principal no 
substantivo: 

Brother-in-law – 
brothers-in-law 

Commander-in-chief – com-
manders-in-chief 

 
Para aqueles formados por dois substantives, com hífen ou não, apenas o último vai para o 
plural: 

Armchair – armchairs Maidservant – maidservants 

Toy story – toy stories Stepdaughter – stepdaugh-
ters 

 
11) Coletivos: 
Esses substantivos normalmente são usados no singular, mas se eles forem considerados 
realizando ações independentemente, passam a ser usados no plural. 

Police Audience Class 

Government Assembly committee 

Team Cattle managment 

Ex.: The is working together for the show. 
Ex.: The class are searching their lost things. 
Entretanto, alguns são muito mais usados ou no singular ou no plural. 
Ex.: The police are doing their work very well. 
Ex.: The cattle are ready to go. 
 
12) Existem substantivos que sempre estão no plural: 

  Jeans Pants Binoculars 

Glasses Scissors Pincers 

Sunglasses Riches Tongs 

 
Ex.: My glasses are broken. 
É possível usar um verbo no singular com essas palavras caso se use expressões que indi-
quem uma unidade de algo, como “a pair of”. 
Ex.: I bought a pair of scissors. 
Ex.: My pair of shoes is dirty. 
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Obs.: People é o plural de person. Entretanto people também significa povo. Quando usa-
mos people neste sentido a palavra pode receber a forma plural "peoples". 
Ex.: Some people are smiling a lot, but I don't know why. 
Ex.: The people wants a better nation. 
Ex.: I've heard about some peoples in Africa. 
 
13) Alguns substantivos têm a mesma forma para singular e plural. 

Aircraft Means 

Deer Species 

Sheep Series 

Fish Shrimp 

 
14) Números e medidas: 
Quando usamos um número para expressar uma quantidade não exata, o colocamos no 
plural, mas se ele indicar uma quantidade exata, deixamos o mesmo no singular. Quando 
usamos expressões para quantidade de peso, volume, dinheiro, tempo, entre outros, verbo 
deve vir no plural. 
Ex.: I found thousands of things, but I didn't find what I was looking for. 
Ex.: I must receive today three thousand reais. 
Ex.: One hundred kilos is too heavy! 
 
15) Substantivos incontáveis: 
Devemos sempre lembrar que substantivos incontáveis são sempre seguidos de verbos no 
singular. 

Milk Bread Information 

Fish Water Forniture 
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Exercícios 

 
1. (EFOMM) The indefinite article can be appropriataly used in: 

a) information b) wool c) forniture 
d) eggs  e) hypothesis 

 

2. (EFOMM) Respectively, the plural forms of "hero", "louse", "ox" and "cactus" are: 
a) heros, louses, oxen, cactuses 
b) heros, lice, oxen, cacti 
c) heroes, louses, oxen, cacti 
d) heroes, louses, oxen, cactuses 
e) heroes, lice, oxen, cacti 

 

3. (UNIRIO) A palavra cujo -S final não representa plural está na seguinte alternativa: 
a) has b) ways c) years 
d) provisions  e) industries 

 
4. (FUVEST) Assinale a alternativa que preenche corretamente as lacunas: 

Boys have big _____ and girls have small _____. 
a) foots - ones 
b) feet - ones 
c) feet - one 
d) feets - ones 
e) foot – one 

5. (CESGRANRIO) KNIVES is the plural of KNIFE. Which of the words below does not form 
its plural in the same way? 
a) wife 
b) life 
c) leaf 
d) chief 
e) half 

 

6. (CESGRANRIO) The word that doesn't have an irregular plural form like tooth - teeth is:  
a) ox b) foot c) cloth 

d) goose  e) mouse 
 

7. (ITA) Dadas as informações de que o plural de: 
1- BASIS é BASIS 
2- DATUM é DATAS 
3- BUSINESS é BUSINESSES 
Constatamos que está(estão) correta(corretas) 
a) Apenas a afirmação nº 1 
b) Apenas a afirmação nº 2 
c) Apenas a afirmação nº 3 
d) Apenas as afirmações nºs 1 e 3 
e) Todas as afirmações 

 

8. (ITA) Dadas as informações de que o plural de: 
1- OX é OXEN 
2- CHIEF é CHIEFS 
3- ROOF é ROOFS 
Constatamos que está(estão) correta(corretas) 



 

51 
 

a) Apenas a afirmação nº 1 
b) Apenas a afirmação nº 2 
c) Apenas a afirmação nº 3 
d) Apenas as afirmações nºs 1 e 2 
e) Todas as afirmações 
 

9. (JFS) Considering that the plural form of the following words: 
1- MAN is MEN 
2- WOMAN is WOMEN 
3- ROMAN is ROMEN 
- The incorrect datum(a) is(are): 
a) number 1  
b) number 2 
c) number 3  
d) numbers 1 and 2 
e) numbers 1 and 3 

 
10. (ITA) Dadas as informações de que o plural de: 

1- CHIEF é CHIEVES 
2- RADIUS é RADII 
3- LEAF é LEAVES 
Constatamos que está(estão) correta(corretas) 
a) Apenas a afirmação nº 1 
b) Apenas a afirmação nº 2 
c) Apenas a afirmação nº 3 
d) Apenas as afirmações nº 2 e 3 
e) Todas as afirmações 

 
 
 
 


